

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Mgr GIBIER

Parler ne suffit pas

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 102

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Parler ne suffit pas. Il faut agir. A quoi bon pleurer longuement sur le péché des incroyants ! C'est parfaitement inutile.

Dieu préfère nos bras à nos larmes, et nos actes à nos gémissements. Faites donc quelque chose pour la religion, quelque chose sur le terrain de la protestation publique sans doute, mais quelque chose aussi sur le terrain de la bienfaisance intelligemment pratiquée, quelque chose sur le terrain de l'éducation populaire, quelque chose sur le terrain de la diffusion des bons livres et des bons journaux.

Mgr GIBIER